



Gehirn

Das Gehirn in unserem Kopf arbeitet so ähnlich wie ein Computer. Es ist die Steuerungszentrale unseres Körpers. Dort werden Informationen, die von außen kommen, über unsere Sinne aufgenommen und verarbeitet. Das Gehirn sorgt dafür, dass wir viele Dinge lernen und behalten können. Außerdem steuert das Gehirn unseren Körper.

Es teilt dem Körper mit, was die einzelnen Körperteile und Organe tun sollen.

Das können verschiedene Tätigkeiten sein: Gehen, Hören, Sehen, Riechen, Schmecken, Fühlen, Atmen, Lachen, Weinen oder Sprechen. Das Gehirn steuert alles.

Hier laufen sämtliche Nerven zusammen. Die Nerven sind wie ein Leitungsnetz für im Gehirn ankommende oder von dort ausgehende Informationen.

Das Gehirn arbeitet ohne Pause Tag und Nacht.

